



いっぷくニュース

赤い羽根共同募金のお礼

赤い羽根共同募金より寄付金を頂戴し、「眠りスキャン」と対応のベッドを6台導入いたしました。近年、介護施設ではデジタル化の促進が進められています。今回、いっぷくで導入した「眠りスキャン」とは、マットレスの下に設置するセンサーで、眠っている時や目が覚めた時を判断して、リアルタイムで情報が確認できるものです。そして、寝返り・呼吸状態・心拍などもデータ化され、身体的な状況も読み取れるものとなっています。



この眠りスキャンの活用により、介護職員の負担軽減、何よりケアの充実にもつながります。また、看取り期には呼吸状態や脈拍等の変化により最後の時間が近づいていることを察知し、ご家族や関係職員への連絡も円滑に行えるといったことも期待できるものです。今回のご寄付によりこのような素晴らしい機器を導入できたことに感謝し、職員一同、より良いケアを目指し精進していきたく思っております。

お知らせ

■ **ご面会について**
面会を実施しています。ご案内をご確認ください。

■ **差し入れについてのお願い**
ご家庭で調理された物や生もの等の差し入れはご遠慮ください。ご協力をお願いします



いっぷくの活動



感染症予防委員会開催の研修の様子です。今回は冬季によく見られる感染症のひとつ、「ノロウイルス感染症による嘔吐物の処理方法」について学びました。



特別養護老人ホームいっぷく ようこそ、事務室へ



水槽を見に来たついでに、職員の用事に付き合っ、相談員に悩みを打ち明けに…一日に一回はどなたか事務室に来てくださっています。話し込まれる方、すぐに行こうとされる方など様々です。「また来てくださいね」とお声がけすると、手を振ってくださり、事務室が笑顔で溢れます。



ケアハウスいっぷく 毎月のお楽しみ



毎月、希望される方をお連れして、薬局やスーパーに買い物ツアーに出かけています。必要な日用品を買いそろえたり、好きな食べ物や服を買ったり…職員と楽しみながら買い物をされています。道中には、木々や花を見て四季の移ろいを感じていただけたりと良い気分転換にもなっています。



おぎぼり保育園 親子のふれあい

家庭教育講座でご家族が来園されました。そのあつに、体操クラブの様子を見てもらつたり、一緒にふれあい遊びやゲームもしました。大好きなお母さんと一緒に楽しい一日でした。



いいだ保育園 いいだ米の稲刈り

「種もみ」から愛情いっぱい育てたお米の稲刈りをしました。猛暑に耐えたお米はどんな味でしょう。試食が楽しみです。



あうさわ保育園 秋だー！！

暑さが少しずつ落ち着き、みんなで園庭で遊んでいます。トンボを捕まえようとしたり、草花を摘んでごちそうを作ったりして楽しんでいます。遊びで秋を感じる子供たちです。

